

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 26 mars 2007

LETTRE DU 26 MARS 2007

Bien le bonjour, me revoici !

C'est en toute urgence que j'attire votre attention sur le scrutin que le Secrétariat général de l'UdeM s'apprête à tenir au sujet d'un poste qui deviendra vacant au Comité de retraite du RRUM. Voici ce dont il s'agit.

Le mandat que détient Robert Brunet au Comité de retraite viendra à échéance le 31 août 2007. Répondant à l'invitation formulée par le Secrétariat général, le professeur Brunet, actuel détenteur du poste, a présenté sa candidature sollicitant de ce fait le renouvellement de son mandat. La feuille de route de Robert Brunet en ce qui a trait à sa participation aux travaux du Comité de retraite est éloquent. Ses qualités personnelles et l'expérience qu'il a acquise au fil des trois dernières années lui ont permis de formuler des jugements circonstanciés quant aux enjeux que confrontent le RRUM et ses comités.

Une candidature additionnelle pour le poste s'étant manifestée, le Secrétariat général a entrepris les démarches appropriées pour que, via la procédure prévue au règlement, un scrutin conduise au choix de la personne pour occuper ledit poste. L'article approprié de la procédure stipule que la personne à choisir sera « *désignée par l'ensemble des participants non actifs et des bénéficiaires en provenance du groupe de professeurs et de celui du personnel enseignant à temps partiel* ».

À l'évidence, les participants au scrutin issus du groupe de professeurs risquent d'être minoritaires au sein de l'ensemble des personnes ayant le droit de participer au scrutin. Conséquemment, il importe au plus haut point que les membres de l'APRUM participent **massivement** au scrutin et apportent leur appui à la candidature de Robert Brunet. L'importance de ce scrutin n'échappera à personne car il est impérieux que l'APRUM soit représentée au Comité de retraite par la personne la mieux qualifiée et dont l'expérience acquise dans les travaux du Comité soit à la hauteur des enjeux en cause.

Je vous invite donc instamment à compléter votre bulletin de vote et à l'acheminer au Secrétariat général dans les meilleurs délais

In fine , je me permets une petite diversion pour vous offrir mes vœux chaleureux à l'occasion de l'arrivée prochaine de Pâques et de l'odeur de printemps qui l'accompagne.

Et, bien sûr, je vous salue...

Jacques St-Pierre
Président
JSP/fsp